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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                  Innsbruck, 07.02.23 

Offener Brief 

 

Ja, einige geistige Stationen liegen noch vor uns auf unserer gemeinsamen geistigen 
Erkundungsreise durch unsere kranke, kriegerische und geistig völlig unterentwickelte Welt. 
Aber da werden uns sicher auch noch weitere geistige Leckerbissen begegnen. Stay tuned. 
 
Da Sie ja glücklicherweise zu den Lesern gehören kann ich Ihnen versprechen, dass ich mir 
Mühe geben werde Sie auf unserer gemeinsamen Geistreise auch geistig zu bereichern, davon 
können Sie ausgehen. Gut. 

 
Für mich gibt es mehrere geistige Schlüssel, die einem helfen geistig klar zu kommen, geistig 
reiner zu werden. Ja, man kann die geistigen Defizite die man hat auch als geistige 
Beschmutzungen sehen oder bezeichnen, oder als geistige Befleckungen, geistige 
Verfehlungen, geistige Missstände, geistige Fehlschaltungen, ... 

Viel wichtiger ist, dass man sie erkennt und zuvor benötigt man die Absicht, die geistigen 
Defizite bei einem selbst feststellen zu wollen. Nur wer auf die geistige Suche geht, wird 
fündig werden. Nur wer seine geistigen Defizite geistig erfasst hat, hat die Möglichkeit sie 
auszuräumen. 
 
Deshalb ist geistige Hygiene, Bewusstheit (aufrechterhalten, im Jetzt sein), die Absicht 
(geistige Einstellung) und Selbstreflexion als auch der Wille so wichtig, bei der geistigen 
Entwicklung. 
Konsequenz ist auch sehr wichtig. 
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OK. Wir fassen zusammen: 

Wichtig ist die Absicht eine geistige Entwicklung zu unternehmen. 
Dann erdenkt man sich seine Strategie und die Techniken die man einsetzen wird. Holt sich 
Rat. (Bücher, geistige Vorbilder, Gleichgesinnte, ...) 

Dann ganz wichtig zu beginnen, den Anfang machen. 

Dann learning by doing voranschreiten, Erfahrungen sammeln. 

Dann fortlaufend evaluieren. 

Fortlaufend optimieren. 

Verwendet geistige Hilfsmittel 

Und dranbleiben. 

Mein Tipp dazu ist. 

Schriftlichkeit. Also man hat ein kleines Büchlein oder Heft oder Block und da notiert man 
sich alle seine geistigen Defizite die man weiß, die man durch gezielte geistige 
Entwicklungsarbeit erkennt, die man von Freunden vorgehalten werden, also alle seine 
geistigen Macken, Defizite rein. Das ist meiner Erfahrung nach dem optimalsten Weg, 
effizient weiterzukommen und nichts zu vergessen geistig auszuräumen. Jeder geistige Müll, 
jedes geistige Defizit, jede Illusion muss ausgeräumt werden. Alles raus ist das Ziel. 
 

Nächster Tipp. 

Hilfreich ist es sich auf die Wand in einem Sichtbereich der oftmals wahrgenommen wird ein 
Blatt Papier aufzuhängen, man kann es auch mit einem Rahmen versehen. Dort schreibt man 
das auf, was man geistig ausräumen, also geistig beerdigen möchte. Zum Beispiel wenn man 
die Angewohnheit hat, schnell beleidigt zu sein, dann schreibt man "beleidigt sein" auf dieses 
aufgehängte Blatt. 

 
Das hilft einem es im Geist zu verankern. Wenn man es im Geist verankert hat, dann wird man 
künftig immer sofort, wenn man merkt, die geistige Angewohnheit beleidigt sein tritt auf, 
macht sich bemerkbar, kommt sofort der Gedanke: bringt nichts, weiß ich, dass das destruktiv 
ist, Energie- und Zeit verschwenden, darum lasse ich es SOFORT. 
Mehr ist es nicht. So gewöhnt man sich geistige Defizite ab. 

Wenn man das konsequent über einen Monat macht, kommt die geistige Einstellung beleidigt 
sein fast nicht mehr vor, und dann später hört sie auf. Dann ist dieser geistiger Defekt aufgelöst 
und man ist davon geistig befreit. 

 
Es geht also bei der geistigen Entwicklung sich um eine geistige Befreiung vom geistigen 
Müll. Die geistige Entwicklung ist zugleich geistige Psychohygiene zu betreiben. Den Geist 
zu reinigen, zu optimieren und leistungsstark zu machen. 
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Wenn man alle geistigen Defizite behoben hat, geht es daran den Verstand zu spitzen, zu 
schärfen, ihn klar und nüchtern zu machen, ihn wach zu machen, ihn zu strukturieren, zu 
trainieren, ihn fit zu machen. 

 
Natürlich kann man sich auch synchron geistig entwickeln. 

Weiterer Tipp: 

Sich eine Liste machen. 

Schriftlichkeit ist meiner Erfahrung nach ein sehr hilfreiches Instrument in der geistigen 
Entwicklungsarbeit. 
Vieles kann man ohne Schriftlichkeit nicht schaffen. 

Was würde ich auf die Liste für die Entwicklung meines Geistes draufschreiben, damit es mir 
geistig & visuell gewahr ist, und konzentriert auf einen Blatt Papier steht. 

Wenn man es nicht aufschreibt, hat man Gedanken und die verlieren sich und man kann sich 
das nicht auf einem Blatt Papier konzentriert ansehen und ständig optimieren und erweitern. 
Schriftlichkeit ist meiner Meinung nach das um & auf bei der geistigen Entwicklungsarbeit, 
steht für Effizienz, Visualisierung, Erinnerung, Zielerreichung, ... 
OK. Ich würde folgendes draufschreiben: 

Ruhe 
Gelassenheit 
Bewusstheit 
Lesen 
Kreativ sein 

Jetzt 
Immer 
Gutes Essen, frische Luft, Bewegung, Schlaf, Hygiene 

Geistige Hygiene 

Selbstreflexion 
Geistesdefiziteauflösung 
Gedankenstille 
Schreiben 
Malen 
Spazieren 
Weltverbesserung 
Weltfrieden 
FREUNDE 
Spaß 
Vertrauen ins Leben 
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RESILIENZ 
Aktiv sein 

Effizient 

Was ich als geniale Leistungen in meinem Leben erreicht habe? 

 
1. Dass ich seit 9 Jahren nicht mehr selbst arbeiten muss und dadurch quasi 99 % Freizeit & 
Freiheit erlangt habe. 

2. Dass es mir gelungen ist, meinen Aktivistenarbeitsweg auf 0 Zentimeter zu reduzieren. Ich 
bin im Bett aktiv, am peacemaker-Handy, um die Welt zu einer besseren zu machen und den 
Weltfrieden zu erreichen. 

3. Dass ich der bin, der als erster & einziger die allermeisten offenen Briefe in der gesamten 
Menschheitsgeschichte an Politik & Medien geschrieben hat. 

 
4. Dass ich der bin, der bereits über 13.000 Blogartikel mit weit über fünfzigtausend Seiten in 
den letzten zehn Jahren veröffentlichen hat. 

 
5. Dass ich der bin, der über 3.500 Videos selbst produziert und veröffentlichen habe in vier 
Jahren, neben dem bloggen & offene Briefe schreiben & Demonstrationen organisieren. 
 
6. Dass ich derjenige bin, der 45.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden in elf Jahren geleistet 
habe. 
 
7. Dass ich derjenige bin, als erster & Einziger, der das Terrormordprogramm zu Sturz bringen 
will, und voraussichtlich auch zu Sturz bringen wird. 

 
8. Dass ich derjenige bin, der mit Sicherheit die allergrößte Nervensäge für die österr. Politiker, 
für die österr. Medienvertreter, für das Heeresnachrichtenamt, für die Polizei, für die 
Staatsanwaltschaften, für die CIA bin. 

 
9. Dass ich derjenige bin, der sich mit dem Wissen von einer Million Seiten geistig bewaffnet 
hat. 
 
10. Dass ich derjenige bin der seit beinahe elf Jahren gezielt totgeschwiegen werde, weil ich 
als Reformer das größte Gefährdungspotenzial, das größte Risiko darstelle und die größte 
Gefahr darstelle dieses System zu stürzen. 

11. Dass ich derjenige bin, vor dem sich wirklich sehr viele in Österreich geistig anscheißen, 
also ängstigen. Das Who is Who, scheißt sich vor mir an. Der Bundespräsident, der 
Bundeskanzler, die Verteidigungsministerin, der Innenminister, dass Kader vom Generalstab, 
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das Kader und die Abhörmannschaft vom Heeresnachrichtenamt, das Kader vom 
Verfassungsschutz, der Sicherheitsrat, ca. 10 Richter, 7 Staatsanwälte, sehr viele Totschweiger 
scheißen sich alle geistig an, also ängstigen sich vor mir sehr. 

 
12. Da sich der erste & Einzige in der Menschheitsgeschichte bin, der die Erfahrung 
angesammelt hat mit der Führung von sieben ausführlichen Papierkriegen mittels offener 
Briefen geführt, gesamt ca. 20.000 Seiten wurden von meiner Seite abgefeuert. Meine Gegner 
waren eine viele Milliarden schwere Bank und deren Anwälte, die österr. Bundesregierung 
und die Nationalräte, Sebastian Kurz, der Verfassungsschutz, das Landesgericht Korneuburg, 
das Heeresnachrichtenamt, die 100 größten  österr. Hofberichterstatter. 
 
13. Dass ich höchstwahrscheinlich der erste und Einzige bin, der sich mit geistigen 
Verbündeten aktiv geistig verbunden hat und eine Braincloud eingerichtet hat und geistig 
nutzt. 
 
14. Dass ich einer von denjenigen bin, die man als Selfmade Genie bezeichnet. Mit dem Lesen 
von einer Million Seiten, davon über 1.500 Sach- und Fachbücher und der Entwicklung, 
Bereinigung und Training meiner geistigen Fähigkeiten, habe ich mir meine Genialität 
erarbeitet. Also ich finde es wirklich genial, genial zu sein und kann nur jedem empfehlen es 
mir nachzumachen. Es benötigt viel mehr geniale Meschen. 

15. Dass ich der bin, der 2012 der Tiroler Landesregierung 30 Silberlinge Verräter Lohn im 
Tiroler Landtag vor die Füße des Landtagspräsidenten geworfen habe. Grund dafür war das 
größte Unrecht in Tirol: Das Tiroler Agrarunrecht. 

16. Dass ich derjenige bin, der am 26.10.20 auf der Abhörstation Königswarte eine zivile 
Ungehorsamkeitsaktion gemacht habe, und zwei mit wasserlöslichen abwaschbaren Kunstblut 
gefüllte Luftballone auf einen Satellitenspiegel geworfen habe, um aufzuzeigen, dass das 
Heeresnachrichtenamt durch die neutralitätswidrige verfassungswidrige Spionage für einen 
Kriegsakteur, der mit unseren ausspionierten Zielortungsdaten Massenmorde verübt, wir uns 
also seit zwanzig Jahren aktiv am Krieg, dem Drohnenmordprogramm, dem größten 
Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte beteiligen, was ein völliger WAHNSINN 
ist. Und ich such hier der erste & Einzige bin der das öffentlich macht. 

17. Dass es mir (richtig heißt es uns!) gelungen ist, durch einen gefinkelten Schachzug, es zu 
erreichen die Totschweigermauer unserer zwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung und 
Mordbeteiligung zu durchbrechen. Als Friedensaktivisten haben wir uns mit hohen Militärs 
verbunden und für die Militärs eine Kundgebung "Soldaten für Neutralität" organisiert & 
veranstaltet. Wir hatten einen General, einen Brigadier, drei Oberst, einen Major und weitere 
Redner. Wir haben dazu eine Homepage eingerichtet, wo ich auch das Thema Abhörstation 
Königswarte platzieren konnte. Wir haben auch das Verteidigungsministerin darüber 
informiert und haben zwei österreichweite Presseaussendungen gemacht um die Medien zu 
informieren und einzuladen die Kundgebung Soldaten für Neutralität zu besuchen. 
Im Vorfeld der Kundgebung Soldaten für Neutralität hat das rosarote Schmier-, Hetz-, und 
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Drecksblatt einen Hetzartikel über unsere Kundgebung Soldaten für Neutralität, mit hohen 
Offizieren, die sich alle FÜR Neutralität und deren Bewahrung einsetzen veröffentlicht, aber 
in diesem wurde in einem Nebensatz ERSTMALS in unserer zwanzigjährigen aktiven 
Kriegsbeteiligung erwähnt, dass: Die „Soldaten für Neutralität“ kritisieren diese 
Zusammenarbeit und sehen die Königswarte als Beteiligung am Drohnenkrieg der USA.“ 
Ich war sehr froh, dass wir gemeinsam das erreicht haben. 

Textausschnitt Standardartikel: 

„Mitterer kommt aus dem Heeresnachrichtenamt des Bundesheers, das für die 
Auslandsaufklärung zuständig ist und seit Jahrzehnten eng mit deutschen und US-
Geheimdiensten zusammenarbeitet. Symbol dieser Zusammenarbeit ist die Abhörstation 
Königswarte bei Hainburg, von der aus während des Kalten Krieges Telefon- und Funkverkehr 
im Ostblock und auf dem Balkan abgehört wurde. Heute zapft sie auch 
Kommunikationssatelliten an. Die gewonnenen Informationen werden anderen westlichen 
Geheimdiensten zur Verfügung gestellt – im Austausch für andere Informationen. Die 
„Soldaten für Neutralität“ kritisieren diese Zusammenarbeit und sehen die Königswarte als 
Beteiligung am Drohnenkrieg der USA. „Ende Textausschnitt Standardartikel. 
18. Dass ich am 26.10.12 mit zwei großen fliegenden Transparenzen die ÖVP Veranstaltung 
Tag der offenen Tür im Landhaus am Landhausplatz beglücken konnte und das größte Unrecht 
in Tirol vor die versammelte Öffentlichkeit bringen konnte. Das Agrarunrecht in Tirol 

19. Dass ich die größte Totschweiger-Medienkampagne der gesamten Mediengeschichte und 
Menschheitsgeschichte als erster & Einziger führe. Mit bereits über 3.000 Seiten Kritik, 
Forderungen, Missstände, Ungerechtigkeiten, ... 

20. Dass ich der erste & Einzige bin, der einen sehr tiefgründigen, durchdachten ausgefinkelten 
Masterplan der Weltfriedensintension geschmiedet hat, der der Menschheit den Frieden durch 
Recht schmackhaft macht und der Menschheit den Frieden bringen wird. 
Allerdings wird die Erreichung des Weltfriedens durch die Durchführung des masterplan von 
den österr. TOTSCHWEIGERN gezielt totgeschwiegen, obwohl sie zahlreich darüber 
informiert wurden. 

21. Da gäbe es noch einige weitere Sachen, wie mein vor 35 Jahren abgeschlossener Deal mit 
dem Leben, oder meine Friedeninformationspaketeserie an Heeresnachrichtenamt, oder meine 
Totschweigermaskenaussendungen mit Spottpreisen, oder meine ORF Provokationspaketserie 
mit über 2 Kubikmeter an Informationen, Spotpreise, Verarschungsoskars, ... aber hier zu viel. 
 
Ich denke das sollte ausreichen, um zu überzeugen. 

Klar ist für einen geistigen Meister ist es einfacher einen masterplan zu erdenken, als für den 
Ottonormaldenker. Als ich mich anfing mich dazu beschäftigen, stand ich so wie oft am 
Anfang. Dadurch das ich anfing, war es mir möglich auf dem Autodidakt learning by doing 
way das erste Konzept zu erstellen. Ich bin ja auch ein geistiger Freak, der im geistigen Flow, 
begleitet von Ruhe & Gelassenheit, konsequent effektiv und effizient versucht geistige 
Bestleistungen zu erreichen, 100 % geistiger Power ist meine Denkleistungsziel, Genialität die 
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Freude hat am Schöpfen der Gedanken und Texte die begleitet und verbunden mit der 
Kreativität, mit der Inspiration, mit der Fantasie, mit der Intelligenz, mit der Intension, mit der 
Bewusstheit, mit der Vorstellungskraft und mit dem Vorstellungsvermögen, mit der 
Schlauheit, mit der Raffinesse, mit der Strategie, mit der Hinterlist, mit dem logischen Denken, 
mit dem analytischen denken, mit dem strategischen denken, mit dem kritischen denken, 
mitgemacht klaren denken, mit dem fokussieren denken, mit dem tiefgründigen denken, mit 
dem geistig durchdringend denken, dem strukturellen denken, alle verbunden und im Einklang 
sollte die herzustellende Denkfrequenz sein. 

 
Gut, ist das geklärt. Also wenn man diesen geistigen powerflow sich erarbeitet und verfügbar 
macht, dann läuft das Denkorgan optimal. Ab und zu noch ein geistiges Feintuning und man 
erreicht die geniale Denkpowerleistung die Freude macht. 
Wer nicht genial sein will, warum auch immer, aber hier egal. Ich kann jedem wirklich sehr 
herzlich empfehlen sich seine Genialität zu erarbeiten. 

Sorry, aber wenn jemand seine geistigen Fähigkeiten nicht aufpoliert, ist man 
bemitleidenswert, bedauerlich, armselig, jämmerlich, peinlich, faul, bequem, unklug, 
minderwertig, geistig rückständig bzw. ein geistiger Zwerg, ein geistiger Versager, .... 
Comprende? 
 
Das wäre ja so, man hat einen Porsche und fährt aber ein Leben lang im ersten Gang. 
 
Und jetzt kommt es: ich behaupte: Die ganze Menschheit, mit ganz wenigen Ausnahmen, 
wenn jemand zum Beispiel eine geistige Behinderung hat, oder an Demenz, Senilität, 
Wahnsinn, Psychosen, Zwängen, Neurosen, Down Syndrom, Dummheit leidet, aber alle 
anderen Manschen verfügen über einen geistigen Porsche aber eigentlich alle, fahren das ganze 
Leben im ersten geistigen Gang. Hier ausgenommen sind alle Menschen die die Genialität 
erreicht haben, die geistigen Meister, die Hochbegabten und die Erleuchteten. 
-- 

Wenn ich den Begriff die geistige Elite höre, muss ich immer lächeln. Für mich hat das eine 
Lachgarantie. Schauen Sie sich an wohin uns die angebliche geistige Elite gebracht hat. Die 
Unfähigkeit der geistigen Elite, ist das Problem. Eigentlich sollten wir uns eingestehen, dass 
wir einen geistigen Bankrott der geistigen Elite miterleben, als Zeitzeugen. Das kann man 
nicht schönreden. Wenn man sich anschaut, was alles die Völker Europas sich alles von diesen 
Politmarionetten gefallen lassen, dann zweifelt man daran, dass es eine geistige Elite gibt & 
an der Intelligenz der Masse. Ein geistiges Notstandsgebiet trifft es eher. 

Eine gezielte Totschweigerblockade die gezielt versucht aktive Friedensbemühungen im Kern 
zu ersticken durch systematisches striktes gezieltes Totschweigen, ist sehr verwerflich, ist 
hinterhältig, ist hintertrieben, ist anrüchig, ist zu verurteilen, ist friedensgefährdend, ist 
letztklassig, ist eine Frechheit, ist ein Verrat am Frieden, ein Verrat an der Menschheit, ein 
Verrat des Berufsethos, ein Verrat der Wahrheit, ein Nichtbefolgung von gesetzlichen 
Verpflichtungen. 
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Es ist die unterste Schublade. Es ist unter jeder Sau. Es ist gemein, übel, widerwärtig, 
verabscheuungswürdig, verachtenswert und vieles Negatives mehr. Comprende. Wissen Sie 
wer hier gemeint ist? 

Kennen Sie das Gefühl wenn man auf jemanden wie auf eine kranke Kuh einredet, sich sehr 
viel, wirklich sehr viel Mühe sich gibt, vier Monate jeden Tag viele Stunden auf die kranke 
Kuh einredet, ihr gut zuredet, ihr alles ganz genau erklärt, wie alles ist, das es für überall 
bessere Lösungen gibt, als die bestehenden, aber die Kuh hat eine wirklich sehr stark 
ausgeprägte schwere Geisteskrankheit, und sie keinen Muh sagt, keine Klaue rührt, nur dumm 
mit groß geöffneten Augen schaut & kaut & totschweigt. Sie ist geistig völlig unerreichbar. 
 
Sie vermuten die geistig kranke Kuh hat sich Arroganz, Ignoranz & Gleichgültigkeit 
eingefangen? 
Denke es könnte auch Kombinationen davon sein. 

 
Ein Gerücht besagt, der Schreiber vermittelt damit zwischen den Zeilen die Botschaft: Die 
völlig geisteskranke Kuh stellt die Totschweiger dar, und der Schreiber stellt hier den dar, der 
auf die geistig kranken Totschweiger einschreibt, hier mit offenen Briefen an 100 
Hofberichterstatter alltäglich  seit bald vier Monaten schreibt, schreibt, schreibt und erntet 
Totschweigen,  Totschweigen, Totschweigen,  Ignoranz,  Arroganz und Gleichgültigkeit. Wie 
hoch ist die Wahrscheinlichkeit dafür, dass das Gerücht einen wahren Kern hat, oder überhaupt 
der Wahrheit entspricht? Ich frage für einen Freund. 

Was, ihre Strategie als aufgeflogener Totschweiger ist: Abstreiten? Sie wollen alles, gar alles 
abstreiten. 
 
Aha, Ihnen ist die Abhörstation Königswarte unbekannt, sie kennen Sie nicht? 

 
Ihnen ist das größte Terrormordprogramm Kriegsbeteiligung Menschheitsgeschichte 
unbekannt, noch nie etwas davon gehört? 

 
Ihnen ist unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung völlig 
unbekannt? 
 
Vom CIA-Drohnenmordprogramm haben noch überhaupt nichts gehört, das ist sicher eine 
Verschwörungstheorie. 
 
AHA, Sie können auch nicht lesen? 

 
Glauben Sie auch nur irgendwer wird Ihnen das glauben? 
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Also ihr Richter, ihr Volkstribunal glauben Ihnen das alles nicht und fühlen sich dann von 
Ihnen belogen & verarscht und sind sauer. Keine gute Strategie. 
Ich erinnere Sie an meine Hunderten Emails in den letzten 3 1/2 Jahren betreffend der 
Königswarte. Und Sie können lesen. 

Als Totschweigertäter & Totschweigerangeklagter voll in der Öffentlichkeit zu stehen, und 
vor dem Totschweiger-Volkstribunal Rede & Antwort stehen zu müssen, wird Ihnen bald den 
Totschweigertotschweigemund öffnen und ihr Totschweigen wird beendet, live gestreamt. 
Natürlich wird zeitgleich das Drohnenmordbeteiligten-Volkstribunal abgehalten. Da ist die 
Beweislage so eindeutig & so erdrückend, dass hier schnelle Verfahren und schnelle Strafen 
zu erwarten sind. 

 
Das wird den Eindruck eines kurzen Prozesses machen, aber es werden effektive & effiziente 
Prozesse sein. 

Und wir haben dann die Deutungshoheit, schon klar. Also wir schmücken die Wörter. Wir 
setzten das Narrativ. Wir wählen die Themen. Wir zeigen auf, wir klären auf, wir vermitteln 
Informationen, Tatsachen und Fakten, motivieren Bücher zu lesen, wir motivieren sich um 
seine geistigen Fähigkeiten zu bemühen, wir motivieren Medienkompetenz aufzubauen, wir 
motivieren zur Selbstrecherche, wir raten zur Selbstreflexion, 

Die Stille kann auch einen Klang haben. Der Klang der Stille, klingt paradox, dennoch sind 
meine Erfahrungen, dass die Stille einen Klang hat. Den Klang der Stille eben. Ein 
gleichbleibender stiller Klang. Man kann die Stille also hören, klingt wieder paradox, meiner 
Erfahrung ist das aber so. Machen Sie die Augen zu, und wenn Sie Gedankenstille haben, 
können Sie den Klang der Stille wahrnehmen. Ich liebe den stillen Klang der Stille. Vielleicht 
ist es ja auch ein Hintergrundrauschklang der Stille? Hmmmm? Alles ist möglich, nix ist fix. 
Bleib wachsam & pass auf dich auf, ist anzuraten und zu empfehlen ist, lesen, lesen, lesen. 

Jetzt haben wir also eine Bande von Totschweigern, die geistig schwer krank sind, 
gemeingefährlich sind, die die ganze Bevölkerung seit langer Zeit durch gezieltes 
Totschweigen alle finanziell  vielfach benachteiligen, betrügen, belügen, manipulieren, 
täuschen, im Stich lassen, verraten, für dumm & dämlich verkaufen & halten, 300 Millionen 
hart verdienten Steuergelder sich als Totschweigergelder und Stillhaltegelder in ihre 
geldgierigen Rachen und Taschen stopfen lassen und ihre Steuergeldsucht als Totschweiger 
stillen die als Imagekampagnegelder getarnt verdeckt bezahlt werden. Totschweiger sind 
zudem dafür verantwortlich, dass viele in die Irre geführt werden oder hinters Licht geführt 
werden. Totschweiger sind dafür verantwortlich, dass das Wissen totgeschwiegen wird und 
damit der Wissensstand der Öffentlichkeit nieder bleibt. Die Totschweiger sind somit auch für 
die fortschreitende Verblödung der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung verantwortlich. 
Das demnächst der große Totschweigerprozess stattfindet, finde ich gut & richtig. Wird zwar 
noch ein Weilchen dauern, steht aber auf dem Plan. Wir müssen ja für künftige Abschreckung 
sorgen die wirkt, dass das Totschweigen zuerst verschwindet & ausgelöscht wird. Jeder soll 
das bekommen, was er verdient, ist das Motto des Totschweigervolkstribunal. Ein anderes ist; 
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Keiner kommt davon. Ein anderes ist: Wir sorgen für Gerechtigkeit. Ein anderes ist: Wir 
werden die Lizenz zum Morden beenden. Ein anderes ist: wir werden unseren Rechtsbankrott 
beenden. Ein anderes ist. Wir werden für Rechtsstaatlichkeit sorgen. Ein anderes ist: wir 
werden jetzt für Recht & Sorgen.  Ja, das Volkstribunal ist sehr motiviert und hat sehr viele 
Mottos. Und wichtige Mottos. Respekt vor dem Volkstribunal. Die haben es wirklich sehr gut 
drauf, alles ist öffentlich, alles fair, alle völlig unabhängig, alle vom Fach. Die brauchen nur 
wenige Experten. 

Sie finden ich bin Ihnen geistig behilflich gewesen und Sie haben einige geistige 
Bereicherungen und geistige Leckerbissen durch die Inhalte der offenen Briefe erhalten, sind 
auf wichtige Sachen aufmerksam gemacht worden, konnten manchmal oder öfters lachen, ab 
& zu ist es mir mit meinen Provokationen gelungen Sie zu erregen, bei Ihnen sind geistig alle 
Botschaften angekommen, Sie überlegen die Seite zu wechseln, und das Totschweigen zu 
beenden? 
Wichtig ist der allererste Schritt. Hat man den gemacht flutscht alles andere. Ich gratuliere zu 
dieser Erkenntnis und hoffe für Sie, dass Sie es durchziehen. Wenn Sie irgendeine Hilfe 
benötigen, raus mit der Sprache. In welchem Totschweigerbetrieb sind Sie untergekrochen, 
bzw. finanziell abhängig würdelos beschäftigt? 

Denken stellt einen Schwachpunkt bei ihnen dar? Das ist dann ein weiteres geistiges Defizit 
von ihnen. Dann haben Sie wirklich dringend geistige Entwicklungsarbeit notwendig. Wer 
dafür nicht ausreichend Zeit investiert, ist unklug, und beweist damit das Denken wirklich 
nicht zu seinen Stärken, sondern zu seinen Schwächen gehört, und hier sogar ein 
Schwachpunkt darstellt. Schwachköpfe haben sehr oft solche Probleme mit Denken. 
Schwachköpfe wissen auch allermeist nicht, wie man diese geistigen Defizite selbst behebt. 
Ich versuche immer allen zu erklären wie ich es gemacht & geschafft habe mich geistig zu 
entwickeln, geistige Fähigkeiten auszubilden und zu trainieren,  ... Ich erkläre es auch 
Schwachköpfen, Totschweigern, Arschlöchern, Wixern, Vollidioten, geistigen Zwergen, 
Arroganten, Ignoranten, Überheblichkeit, den Absurden, den Holköpfen, den Verrücktheit, 
den Vollkoffern, ... ich erzähle immer allen alles und mache keine Unterschiede ich denke mir 
ein paar werden schon geistig fit genug sein, damit was anfangen zu können. 

Das Totschweiger-Komplott. 

Diese geheime gezielte branchenweite jahrzehntelange gemeine sehr hinterhältiger Anschlag 
auf die öffentliche Meinung ist eine Verschwörung aller von unseren Steuergeldern völlig 
abhängigen Steuergeldsüchtigen und Steuergeldgierigen Hofberichterstatter-Totschweigern, 
die mutmaßlich auch Blutgelder vom Pentagon & CIA über Partnerkonzerne und 
transatlantisch-gerechten Organisationen kassieren und als aktive Totschweiger-
Drohnenmordbeteiligtenvertuscher ihren Totschweigerjob machen und viele über die Klinge 
springen lassen. Skrupellosigkeit, Unmenschlichkeit, Soziopathie oder Psychopathie ist Ihnen 
allen gemein bei der Drohnenterrorattentatsmordgemeinschaft der Geheimdienste, der Militärs 
und Teile der Regierungen der NATO-Staaten, der Schweiz, Österreich und von Schweden. 
 
-------- 
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Sie sagen ist ja alles schön & gut aber eigentlich müsste ich Sie mir längst schon richtig hart 
geistig vorknüpfen und Sie richtig durch die Mangel drehen, Sie nicht verschonen, es Ihnen 
heimzahlen, Ihnen die Rechnung präsentieren, einen geistigen Schlussstrich ziehen, geistige 
Gehirnnüsse verteilen, Sie geistig erledigen und geistig fertig machen, Ihnen einen geistigen 
Gehirnfaustschlag nach dem anderen versetzen, auch einen Schuss von Psychoterror reinlegen, 
ein Brainfire entzünden, Ihnen Angst bereiten oder Panik schüren, geistige Verwirrung 
hervorrufen, einen geistigen Flächenbrand legen, ihr geistiges Licht ausblasen, ihnen eine 
überraschende Schocktherapie zukommen lassen oder verpassen, sie hinters Licht führen, sie 
in die Irre führen, sie täuschen, sie belügen, ihnen etwas verheimlichen also totschweigen, 
Ihnen jede Freude nehmen, die Laune vermiesen, Ihnen Mal auf die Nerven gehen, mich über 
Sie Lust machen, Sie provozieren, sie GEISTIG ANSCHREIEN MIT GROßBUCHSTABEN, 
Sie verunsichern, die ablenken, Sie ignorieren, Sie reinlegen  Sie geistig benachteiligen, ihre 
Hoffnung zerstören, sie in die geistige Scheiße reiten, soll ich Ihnen Scheiße ums Hirn 
schmieren, ein Hirnscheissbad bereiten, eine Gedankenschweinerei mit Ihnen aufführen, soll 
ich Sie geistig bescheißen, geistig beschneiden, ihren Geduldsfaden abschneiden, ihre Nerven 
reizen, Sie geistig abzocken? geistig betrügen, Sie geistig hintergehen, sie verraten, sie 
blamieren, sie öffentlich als Arschloch darstellen, als Hochverräter, als innerer Feind, als 
Volksverräter was sind Ihre Wünsche? 

Man könnte auch sagen: Die Menschheit ist geistige Schlafmützen eigentlich durch die Bank, 
mit so wenigen Ausnahmen, dass es wirklich sehr beschämend für 99,999999 % der Menschen 
sein sollte. Die 99,99999 % sollten alle die Erkenntnis erlangen: Eigentlich haben Sie bisher 
geistig versagt. Sie haben dabei versagt ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, zu entfalten, 
auszubilden und zu trainieren. 99,99999 %. Ohne Scheiß. 
Das ist das Ergebnis meiner Studien und Berechnungen. Und ich bin ein Zahlenmensch, 
Buchhalter, dem Sorgfältigkeit und Genauigkeit und Richtigkeit der Zahlen wichtig sind. 
 
Ich habe es ja schon geschrieben. Das Hauptproblem dafür ist meiner Einschätzung nach einer 
bisher noch immer unerkannten sehr weit verbreiteten Illusion. 

Der Illusion darüber, dass alle Menschen glauben Sie sind bereits geistig entwickelt. Und da 
das alle glauben, sind quasi alle geistig unterentwickelt, da Sie ja kein Vorstellungsvermögen 
darüber haben, welche enormen geistigen Kräfte in uns allen stecken. Wenn man nichts über 
unserem enormen geistigen Potential weiß, wird es auch niemand ausbilden. Das ist ein 
geistiger Teufelskreis, wo sich der Teufel sich in seinen Schwanz beißt und einen gordischen 
geistigen Knoten reinmacht. 

Zum guten Glück sind Sie auf mich gestoßen. Jetzt haben Sie die kostbare Gelegenheit 
erhalten, geistig zu wachsen. Für Totschweiger ist es die letzte Gelegenheit die Sie von mir 
erhalten und dankbar annehmen sollten, so eine Gelegenheit kommt sicher nicht wieder. Das 
ist ein großer glücklichlicher Zufall, dass ich es bin, der sich um die Totschweiger kümmert. 
Ich verspreche gründlich & konsequent, sowie sehr sorgfältig & genau vorzugehen. Beinhart 
ohne Kompromiss. Restlos alle mir vorknüpfen. Auf das können die Totschweiger sich alle 
verlassen. Ich halte nämlich mein Wort und nehme mir die Zeit, verfüge über Energie, 
Tatkraft, Mut, Entschlossenheit, Ausdauer, Beharrlichkeit, Strategie, Wissen, Kreativität, 
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Genialität, Willensstärke, Zielstrebigkeit, Intelligenz, Fantasie, zahlreiche Erfahrungen, 
Überzeugungskraft, .... 

Wenn es stimmt, wie ein Arzt öffentlich behauptet, dass die Elite Chemikalien seit längerer 
Zeit schon ins Essen gibt, um die ganze Menschheit gezielt zu verblöden, dann wäre das ein 
hinterhältiger, gemeiner, chemischer und unsichtbarer Schattenkrieg gegen die Menschheit, 
der das Allerletzte darstellt, neben den Totschweigern, Kriegsverkäufern und 
Feindbildverbreiter, also Hasserzeuger. Also dieser chemische Verblödungsschattenkrieg ist 
dann eine von mehreren Fronten im Krieg Reich gegen Arm der ein verdeckt im stillen 
geführter Schattenkrieg ist und die gesamte Welt als Schattenkriegsgebiet innehat, und der 
schon lange Zeit unsichtbar beinhart geführt wird und der bis in den letzten Winkel wird der 
geführt. Alle Schlachten haben bisher die Reichen gewonnen. Ihre letzte Schlacht war die 
Schlacht der organisierten kriminellen Organisationen, die große Coronaschlacht, die bei uns 
mittels Coronspandemiemedienkampage geführt wurde und Milliardengewinne für die 
Angreifer erbeutet werden konnten, viele Hunderte Milliarden Steuergelder wurden der 
Menschheit geraubt. Die Coronaschlacht wurde völlig rücksichtslos geführt. Sie wurde 
synchron mit der größten Pandemiepropagandamedienkampagne im Dauerfeuer geführt, 
natürlich auch mit Panikmache, mit Ängsten schüren, Zahlen, manipulieren, die öffentliche 
Meinung wurde von Pharma & Co. gekauft, die Pharma lacht sich noch immer in ihre Fäuste, 
aber auch noch sehr viele weitere Profiteure auch. Mir sind sehr viele bekannt. Das war nach 
dem 09/11-Lügenkomplex der US-NATO-Kriegsverkäufer die größte Lügengeschichte die 
der Weltöffentlichkeit jemals erzählt wurde. Tagaus, tagein die ganze Zeit wurde überall 
gelogen und die Wahrheit verbogen. Die Lüge war der Virus. Das war der größte Coup der 
organisierten Kriminalität in der Menschheitsgeschichte, wo die Medien nicht Kriegsverkäufer 
waren, sondern Pandemieverkäufer & Menschheitsverkäufer und Wahrheitsverkäufer in dem 
Sinn von den Medien haben nicht die Wahrheit verbreitet, nein, sie haben sie verraten & 
verkauft, alles im Dreierpack haben uns alle Mainstreammedien uns alle belogen und uns um 
die Wahrheit betrogen haben. 

 
Und Sie wissen die Wahrheit ist meine geliebte Frau und die erzählt mir immer alles. 
Comprende? 
-- 

Zum guten Glück sind Sie auf mich gestoßen. Jetzt haben Sie die kostbare Gelegenheit 
erhalten, geistig zu wachsen. Für Totschweiger ist es die letzte Gelegenheit die Sie von mir 
erhalten und dankbar annehmen sollten, so eine Gelegenheit kommt sicher nicht wieder. Das 
ist ein großer glücklicher Zufall, dass ich es bin, der sich um die Totschweiger kümmert. Ich 
verspreche gründlich & konsequent, sowie sehr sorgfältig & genau vorzugehen. Beinhart ohne 
Kompromiss. Restlos alle mir vorknüpfen. Auf das können die Totschweiger sich alle 
verlassen. Ich halte nämlich mein Wort und nehme mir die Zeit, verfüge über Energie, 
Tatkraft, Mut, Entschlossenheit, Ausdauer, Beharrlichkeit, Strategie, Wissen, Kreativität, 
Genialität, Willensstärke, Zielstrebigkeit, Intelligenz, Fantasie, zahlreiche Erfahrungen, 
Überzeugungskraft, .... 
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Wenn Sie immer noch darauf hoffen, dass das alles einfach so wieder vorübergeht, dann 
kennen Sie mich sehr schlecht. Ich höre erst auf, wenn über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung öffentlich berichtet wird in den mit unseren hart verdienten Steuergeldern 
zum Totschweigen gekauften Hofberichterstatter Stellen. Zuvor aufzuhören, ist für mich keine 
Option, ein nicht gangbarer Weg, das geht gar nicht, werde ich also nicht unternehmen. Unser 
Teufelskreis ist Ihnen ja bekannt. TOTSCHWEIGEN zieht Totschweiger-Medienkampagne 
nach sich. Verbissenes Totschweigen zieht verbissene Totschweiger-Medienkampagne nach 
sich. Ursache-Wirkung-Aktion-Reaktion. So wie man in den Wald totschweigt oder ruft, so 
kommt es zurück. Unser Teufelskreis hat ein enormes Potenzial eine gewaltige 
Totschweigerbombe zu werden mit gewaltiger Sprengkraft, eine Totschweiger-Nuke. Die 
wird weltweite Wellen schlagen und die CIA sehr ärgern. Wenn Sie keine CIA-Mediennutten 
sind, dann könnten wir der CIA gehörig in die Suppe spucken und Ihnen eine ordentlichem 
Strich durch die Rechnung machen und Sue Sie weltweit auffliegen lassen ein CIA-
Feindildgenese starten, eine Feindbildgenese für die US-Kriegsakteure aus dem 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplex, eine Feindbildgenese eigens fürs 
Pentagon, eine Feindbildgenese für alle Transhumanisten, eine Feindbildgenese für den WEF, 
eine für den IWF, eine für die Weltbank, eine für den ICC, eine für die FED, eine für alle 
Regime-Change-NGO's, eine für alle Eugeniker, eine für Pharmamafia  eine für die 
Bankenmafia, eine für die Rüstungsindustrie,  eine für die Frackingindustrie, für die 
Bilderberger und die weiteren über fünfzig transatlantischen Organisationen, dann könnten 
wir für alle neuen Feindbilder Medienkampagnen führen. 

-- 

Kennen Sie das? Sie denken sich irgendeinen Anfang aus und schreiben dann eine Geschichte 
oder einen Bericht über ein Thema was Ihnen am Herzen liegt zu dem Anfang dazu? Also ich 
mache das eigentlich immer so, außer wenn ich gezielt ein Thema recherchiere und darüber 
einen Blog verfasse. Am Anfang weiß ich allermeist noch überhaupt nicht, um welches Thema 
es sich beim Schreiben drehen wird, das entwickelt sich aus dem Anfang. Könnte es sein, wenn 
man sich eine Million Seiten an Informationen ins Hirn liest, schon einige Zehntausende Seiten 
geschrieben hat, dass man dann geistreich wird, einen größer Sprachschatz hat, ein größer 
Wortschatz, ein Informationsvorsprung, Wissensvorsprünge, Erkenntnissvorsprünge, ein sehr 
viel größeres Vorstellungsvermögen besitzt, über sehr gut trainierte geistige Kräfte verfügt, 
im Schreiben sehr viel Übung hat, frei fließendes Schreiben einem zur Gewohnheit wurde, 
schreiben einen wie lesen einen zahlreiche Erkenntnisse erschließt, schreiben und lesen einen 
geistig bereichert, auch mit Freude beglückt, man zum Vielschreiber wird, ... 

Wenn man seine geistigen Kräfte sehr gut ausgebildet und sehr gut in Schuss hat, wenn man 
ein jahrzehntelanger Vielleser & Vielschreiber ist, die Genialität erreicht hat, und seit elf 
Jahren Zehntausende Seiten Text aus der geistigen Quelle geflossen sind & fliesen die alle 
niedergeschrieben wurden, dann ist die Freude mit den einem zur Verfügung stehenden 
geistigen Leistungen sehr groß. 

Ja, ich muss sagen, die investierte Zeit hat sich wirklich ausgezahlt. Ich habe nirgends so viel 
Arbeit reingesteckt als in die Entwicklung und Ausbildung sowie ins Training meiner geistigen 
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Fähigkeiten. Ich bin ein jahrzehntelanger leidenschaftlicher Wissensfreak, mit großer 
Wissbegier, sehr großen Lesehunger, starken Willen, unglaublicher Beharrlichkeit, sehr 
großer Ausdauer, sehr intensiver Leidenschaft, großen Zielstrebigkeit, erweiterter 
Bewusstheit. 
Erreichter Genialität. 

Friedensbemühungstotschweigemedien die Friedenspläne gezielt totschweigen sind 
verwerfliche Friedensverzögerer & Friedens Verhinderer sowie Friedensblockierer. In 
Österreich sind von den 100 größten Mainstreammedien 100 Friedensblockierer darunter. 100 
% Friedens Verhinderer also, ALLE gegen den Frieden. 100 % Friedensbemühungen-
Totschweiger. Die Medien beweisen damit kollektiv, also zu 100 % im Kriegsgeschäft gut 
Kohle zu machen. Auch das alle Medien den Frieden verraten & verkaufen. Auch dass sie 
ihrer gesetzlichen Verpflichtungen sich aktiv für Frieden einzusetzen NICHT nachkommen. 
-- 

Die gefinkelt ausgeklügelte Totschweigerfalle ist ein tiefreichender geistreicher geistiger 
Hinterhalt der hinterlistig platziert & lanciert wurde, und die Totschweiger, die denken Sie 
kämen mit dem Totschweigen durch, und die sich sicher fühlen, werden alle eines Besseren 
belehrt. Es gibt für keinen Totschweiger ein Entkommen oder einen Ausweg. Alle Ihnen 
angebotenen Chancen wurden von den Totschweigern arrogant ignoriert. 
Darum werden Sie der ausgelegten Falle nicht mehr entgehen können, da Sie sich längst in 
ihre Totschweigerfalle sitzen die keinen Ausweg hat. Das ist ein geistiges Gefängnis, ein 
geistiger Kerker völlig finster & still. Tote sehen & hören nichts. Im geistigen 
Totschweigergefängnis hören & sehen die Totschweiger auch gar nichts mehr. Es ist eine 
Totschweigergruft. Ihre letzte Lebensstätte. Ein stockdunkles stilles Totschweigermassengrab. 

 

Totschweigen ist für die Empfänger des Totgeschwiegenen eine sehr demütigende, 
erniedrigende Behandlung seitens der totschweigenden Totschweiger, also eine geistige 
Misshandlung der Totschweiger ihrer Totschweigeropfer, die die Würde aller Menschen 
verletzt und ist somit nicht nur eine geistige Misshandlung, sondern auch eine  Entwürdigung, 
eine Lüge, ein Betrug, ein Verrat, eine Verarsche, ein für dumm & dämlich verkaufen, eine 
geistige Manipulation, ein gezieltes in die Irre führen, jemanden täuschen, ein Vorenthalten 
der Wahrheit, ein gezielter Ausschluss vom Anrecht auf die Wahrheit, ist Zensur, ist ein 
hintergehen, .....  

-- 

Ich denke mir gerade, wie die CIA jeden Tag die offenen Briefe ins Englisch übersetzt, damit 
sie eine aktuelle Einschätzung der Gefährdungslage, des Risikos und Bedrohungspotenzial für 
den Bestand und das Auffliegen des illegales Drohnenmordprogramms machen können. Jeden 
Tag muss das Analyseteam diese offenen Briefe lesen, analysieren, einschätzen und einen 
Lagebericht darüber verfassen. Ich wirble mehr Staub bei der CIA, dem Pentagon, den US-
Akteuren des militärisch-industriellen Komplexes auf, als in Österreich, so wie es den 
Anschein macht. Darum hier an die CIA-Analysten: das Spiel geht in die Endrunde. Die Vögel 
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werden es bald alle von den Dächern zwitschern. Hier eine kurze Kurznachricht an die CIA: 
die Krähe kräht es bereits laut heraus: Es ist bald aus. Dann ist euer Morden am Ende. Das 
Königswartelied steht vor der Fertigstellung und klingt wirklich fett und wird für weitete 
Aufklärung sorgen. Das Totschweigerlied ist im Entstehen. Zwei Songs die das Potenzial zur 
Veränderung der Welt haben. 

 
-- 

Die Verweigerung der Vernunft aller Totschweiger, ist offensichtlich ... 
Es ist festzustellen, dass Totschweiger vom Totschweigen nicht mehr lassen können. Die 
haben sich total ins Totschweigen verbissen. Die sind völlig süchtig und halten mit 
aller Gewalt am Totschweigen fest. Es macht den Eindruck, dass Sie alle Ihre Seele dem 
Teufel verkauft haben und einen Totschweigerteufelspakt abgeschlossen haben. Totschweigen 
bis zum Ende. 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 

 


